

# Polres Tanjungperak Gelar Operasi Aman Suro 2023, Perayaan Suran Agung Aman dan Tertib

Achmad Sarjono - [SURABAYA.JENDELAINDONESIA.COM](http://SURABAYA.JENDELAINDONESIA.COM)

Jul 22, 2023 - 13:39



SURABAYA - Kegiatan Masyarakat dalam rangka merayakan tahun baru Islam (1 Muharram 1445 H) di wilayah hukum Polres Tanjung Perak Surabaya berjalan tertib dan aman.

Hingga hari ke tiga pada 1 Muharram 1445 Hijriyah ( bulan Suro ) serangkaian kegiatan yang dilaksanakan oleh Masyarakat di wilayah hukum Polres Pelabuhan Tanjungperak aman terkendali.

“Alhamdulillah peringatan 1 Muharram 1445 Hijriyah di wilayah hukum Polres Pelabuhan Tanjungperak tertib, aman terkendali,” ujar Kapolres Pelabuhan Tanjungperak, AKBP Herlina, Sabtu (22/7).

Untuk diketahui, pada perayaan itu Polres Tanjung Perak Surabaya bersama personel gabungan lakukan pengamanan di berbagai wilayah hukumnya pada peringatan 1 Muharram 1445 Hijriyah atau 1 Suro Tahun 2023.

Setidaknya ada beberapa titik lokasi pengamanan pada peringatan 1 Muharram 1445 Hijriyah. Masing-masing kegiatan latihan PSHT Ranting Tanjung Perak dalam rangka malam 1 Suro di Kecamatan Pabean Cantian Jl Teluk Sampit No. 2A Surabaya.

Kapolres Tanjung Perak AKBP Herlina mengatakan, pengamanan yang dilakukan yaitu 1 Muharram 1445 Hijriyah. Pada kegiatan latihan PSHT Ranting Tanjung Perak dalam rangka malam 1 Suro.

“Kemudian kami juga melakukan pengamanan PSHT Ranting Kenjeran Surabaya yang dilaksanakan di Lapangan Futsal Raya Kyai tambak Deres No 136” ujar AKBP Herlina, Kamis (20/7/23).

Lanjut kata Kapolres Tanjung Perak Surabaya selain itu, latihan dan doa bersama PSHT Ranting Krembangan di Jalan Tambak Seri Gg 25 Surabaya.

"Tasyakuran doa bersama malam 1 suro kegiatan ranting PSHT di jalan Wonosari GG. Surabaya," kata Kapolres.

Untuk pengamanan pada malam 1 Suro PSHT Ranting Semampir Surabaya, apel dipimpin Kapolsek Semampir Kopol Nur Suhud dan Ipda Hari Kurniawan di Jalan Wonosari Gg KB Surabaya.

Kirap Obor menyambut Tahun Baru Islam 1 Muharam 1445H warga Tambak Pring Utama IIA Asemrowo Surabaya.

“Alhmdulillah malam suro agung di Wilayah Hukum Polres Tanjung Perak Surabaya berjalan aman dan kondusif tidak ada konvoi dan arak arakan” terang Herlina. (\*)